



Luzern im Spiegel der Diebold-Schilling-Chronik

1513 tritt Diebold Schilling vor den Rat in Luzern, um seine einzigartige Bilderchronik zu überreichen. Er hat ein herausragendes Werk geschaffen, das wie kein anderes das Bild des mittelalterlichen Luzerns prägen wird.

1513 – 2013

500 Jahre nach der Vollendung der Chronik ist die Faszination ungebrochen. Um diese unverwechselbaren Bilder dreht sich das Buch des Historikers und Journalisten Stefan Ragaz. Entstanden ist ein aufregendes Erzählbuch über den Chronisten, die Welt des Mittelalters und die Geschichte der Stadt Luzern.

Vernissage am Dienstag, 25.6.2013, 19:30

Zentral- und Hochschulbibliothek Luzern

Standort Sempacherstrasse

Detailinfo www.zhbluzern.ch